

Qualilab international

Le laboratoire QUALILAB INTERNATIONAL a été créé en janvier 2006 par Dr Mounir DIOURI, microbiologiste et expert dans le domaine agroalimentaire et celui de la qualité.

Cette création répondait au besoin du marché en matière de structures de contrôle professionnel et spécialisé.

En activité depuis juin 2006, le laboratoire QUALILAB INTERNATIONAL est spécialisé dans les analyses des aliments, de l'eau et des ambiances (surfaces de travail et manipulateurs des aliments).

Dès sa création, le laboratoire QUALILAB INTERNATIONAL a mis en place une démarche qualité ISO 17025.

En septembre 2009, cette démarche a été couronnée par l'accréditation du laboratoire par le Ministère de l'Industrie, du Commerce et des Nouvelles Technologies selon le référentiel ISO / CEI 17025, pour la réalisation de prestations d'essais dans le domaine microbiologique sur les eaux et les aliments.

Le rapport des évaluateurs a soulevé aucune remarque particulière pouvant affecter l'intégrité des résultats des analyses.

QUALILAB INTERNATIONAL a pu également obtenir la reconnaissance et l'Agrément de l'ONSSA tout en maintenant son accréditation.

Cette démarche n'aurait pu avoir lieu sans les investissements constants du laboratoire dans ses ressources matérielles et humaines. Des essais inter-laboratoires sont d'autre part régulièrement exécutés par le laboratoire QUALILAB, via un laboratoire de renommée internationale, afin de s'assurer de la régularité et du sérieux de ses prestations.